



#Política

# Será la ciudadanía, no “su dedito”: Creel

POR YVONNE REYES

**E**an el Frente Amplio por México (FAM) será la ciudadanía organizada “y no su dedito” el que decida quién será el candidato presidencial de oposición para el 2024. Así respondió el aún presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados y aspirante a la candidatura presidencial del FAM, Santiago Creel Miranda.

Esta consideración vino como respuesta a los comentarios del presidente Andrés Manuel López Obrador en el espacio de su conferencia mañanera, donde refirió que Xóchitl Gálvez fue elegida por un grupo de hombres, entre ellos Claudio X González, como candidata de la alianza opositora rumbo al 2024, dejando fuera la candi-

**El aspirante en la contienda interna del Frente Amplio por México defendió la legalidad del proceso; Acción Nacional se posiciona sobre dichos de mandatarios de Morena**

datura del diputado federal de Acción Nacional.

“Presidente, me vuelve a mencionar en la mañanera,

entienda que en el Frente Amplio por México decide la ciudadanía organizada y no su dedito. Nosotros somos un equipo sólido que respeta las leyes, no se confunda”, expresó el político blanquiazul.

En un video que circuló este jueves a través de redes sociales, Creel Miranda expresó que, a diferencia del simulacro que se realiza con las “corcholatas” de Morena, en la coalición tripartita nadie decide el proceso en solitario.

“Lamento mucho que siendo presidente de todos los mexicanos siga con sus traumas y complejos y termine por no entender que todos somos mexicanos con los mismos derechos”, enfatizó. De igual modo, Creel manifestó que al país le urge la reconciliación y no seguir dividido y polarizado.

**Defienden a Marko Cortes**

En tanto, el coordinador del PAN en la Cámara de Diputados, Jorge Romero Herrera, salió en defensa del dirigente nacional de su partido, Marko Cortes, luego de que gobernadores de Morena lo compararon con Adolfo Hitler, y advirtió que protegerán a los niños en contra de su intento de adoctrinamiento con los libros de texto gratuitos elaborados por la Secretaría de Educación Pública.

Los gobernadores morenistas, a través de un comunicado conjunto, expresaron su apoyo para que se repartan los libros de texto gratuitos y arremetieron contra el dirigente nacional panista, a quien compararon con Hitler, luego de que propuso la destrucción de los textos.

Por esa razón, Romero Herrera reprochó a los mandatarios guindas de estar más preocupados por defender el capricho ideológico de López Obrador que por brindar seguridad y bienestar a las familias.

“Señores gobernadores, son ustedes quienes quieren tener al pueblo ignorante e ideologizado”, expresó el coordinador de los diputados albicelestes.